

europas mit der Regierung der Deutschen Demokratischen Republik eine Grundbedingung der europäischen Sicherheit ist.

Die Anerkennung der Deutschen Demokratischen Republik durch die westdeutsche Bundesrepublik und andere Staaten wird kommen, weil auch die Bevölkerung Westdeutschlands weder den kalten noch einen heißen Krieg will, sondern in Frieden leben will und weil die Völker der westeuropäischen kapitalistischen Staaten nicht die Absicht haben, sich für die Revanchepolitik der reaktionärsten, aggressivsten Kräfte Westdeutschlands und ihrer Hitlergenerale zu opfern. DOKUMENTE

Es wird zur Anerkennung der Deutschen Demokratischen Republik durch die westdeutsche Bundesrepublik kommen, weil die friedliebenden und demokratischen Kräfte in Westdeutschland wachsen und die „Anerkennungspartei“ an Einfluß gewinnt.

Nach der historisch unvermeidlichen demokratischen Umwälzung auch in der westdeutschen Bundesrepublik kann der Weg zur Vereinigung der vom Imperialismus gespaltenen deutschen Nation auf der Grundlage der Demokratie und des Sozialismus beschritten werden.

Was die deutschen Imperialisten gespalten haben, werden die deutschen Arbeiter im Bündnis mit den Bauern, der Intelligenz und allen anderen werktätigen Schichten und demokratischen fortschrittlichen bürgerlichen Kreisen vereinen.

Mag der Weg zu diesem Ziel auch lang und steinig sein, wir sind und bleiben der Überzeugung, daß ihn die westdeutschen Werktätigen gemeinsam mit uns gehen werden.

Gegenwärtig müssen wir leider feststellen, daß die Entwicklung der westdeutschen Bundesrepublik sich immer weiter von einer den Interessen des deutschen Volkes dienenden Politik entfernt.

Der Verfassungsverrat der westdeutschen Großbourgeoisie

Die Herausbildung und Entfaltung des staatsmonopolistischen Herrschaftssystems des Monopolkapitals Westdeutschlands führte immer weiter weg von den Restbeständen bürgerlicher Demokratie und ist beim offenen und kompletten Verfassungsverrat angelangt.

Dabei muß man berücksichtigen: *Die als Grundgesetz der Bundesrepublik bezeichnete Verfassung,* ausgearbeitet auf Weisung der westlichen Militärgouverneure, von ihnen redigiert und in Kraft gesetzt, trat als Dokument der Spaltung, als Dokument der Vergewalti-